

EcoContact 6 & 6Q

PASSENGER CAR TIRES / ULTRA-HIGH PERFORMANCE / SUMMER
PNEUS TOURISME / ULTRA HAUTE PERFORMANCE / ÉTÉ



Discover more with a tire that needs less. German engineered safety for wherever you go. The EcoContact 6 offers reduced fuel consumption and CO₂ emissions with enhanced mileage thanks to the Green Chili™ 2.0 compound. Master every twist and turn with optimized grip and handling.

Découvrez plus avec un pneu qui a besoin de moins. Le EcoContact 6 offre une consommation de carburant et des émissions de CO₂ réduites avec un kilométrage amélioré grâce au composé Green Chili™ 2.0. Maîtrisez chaque virage avec une adhérence et une maniabilité optimisées.



EcoContact 6

RIM DIAMETER / DIAMÈTRE DE JANTE	ASPECT RATIO / RAPPORT D'ASPECT	TREAD PATTERN / MOTIF DE BANDE DE ROULEMENT
 18" – 22"	 30 – 55	 ASYMMETRIC / ASYMÉTRIQUE

EcoContact 6Q

RIM DIAMETER / DIAMÈTRE DE JANTE	ASPECT RATIO / RAPPORT D'ASPECT	TREAD PATTERN / MOTIF DE BANDE DE ROULEMENT
 18" – 21"	 30 – 60	 ASYMMETRIC / ASYMÉTRIQUE

UTQG RATING DEPENDS ON ARTICLE. FOR FURTHER INFORMATION, PLEASE CONTACT OUR CUSTOMER RELATIONS DEPARTMENT AT 1-855-453-1962.

LE CODE UTQG VARIE SELON L'ARTICLE. POUR DE PLUS AMPLES RENSEIGNEMENTS, VEUILLEZ CONTACTER NOTRE SERVICE À LA CLIENTÈLE AU 1-855-453-1962.

TREADWEAR / BANDE DE ROULEMENT	TRACTION / ADHÉRENCE	TEMPERATURE / TEMPÉRATURE	SPEED / VITESSE
280	AA	A	RIM DIAMETER 22" / DIAMÈTRE DE JANTE 22"
420	AA	A	RIM DIAMETER <20" / DIAMÈTRE DE JANTE <20"



FREE TOTAL CONFIDENCE PLAN INCLUDED WITH EVERY CONTINENTAL TIRE PURCHASED*

« TOTAL CONFIDENCE PLAN » INCLUS GRATUITEMENT À L'ACHAT DE TOUT PNEU CONTINENTAL *

**CUSTOMER SATISFACTION TRIAL
GARANTIE DE SATISFACTION DU CLIENT**



* Please visit page 88 for more information on our Total Confidence Plan and Customer Satisfaction Trial.
* S'il vous plaît visitez la page 89 pour plus d'informations sur notre « Total Confidence Plan » et Garantie de Satisfaction.

Features + Benefits

- ▶ **The new generation of Green Chili™ brings the newest and most advanced compounding technologies to the eco tire line.**
- ▶ **Maximum fuel efficiency thanks to improved component geometry and efficient silica distribution:**
The EcoContact 6 strikes an optimal balance between tire size and component distribution. The high-tech compound provides robust connections between the silica and the rubber. This allows an optimal adaptation to varying road conditions, which ultimately improves the tire's rolling resistance and fuel consumption.
- ▶ **Enhanced mileage due to the new Green Chili™ 2.0 compound:**
The advanced Green Chili™ 2.0 compound adapts to the road surface, which leads to a reduction in the rubber loss throughout its life cycle. As a result, mileage is increased.
- ▶ **Optimized grip and handling experience:**
The EcoContact 6 offers a tailor-made pattern, resulting in the best compromise between dry and wet performance. It further increases the safety in handling situations such as lane changes. Thanks to its innovative asymmetric rib and sipe geometry, the tire always keeps contact with the road.
- ▶ **The EcoContact 6Q was enhanced with new pattern technologies to reduce noise. Q stands for Quiet!**

Caractéristiques + Avantages

- ▶ **La nouvelle génération de Green Chili™ intègre les technologies de composés les plus récentes et avancées à la gamme de pneus éco.**
- ▶ **Consommation optimale de carburant grâce à une géométrie des composants améliorée et à une répartition efficace de la silice :**
L'EcoContact 6 trouve un équilibre optimal entre répartition des composés, géométrie des composants et volume du pneu. Le composé de haute technologie fournit des connexions robustes entre la silice et le caoutchouc. Ceci permet une adaptation optimale en fonction des variations des conditions de route, ce qui améliore en fin de compte la résistance de roulement du pneu et la consommation de carburant.
- ▶ **Kilométrage amélioré grâce au nouveau composé Green Chili™ 2.0 :**
Le nouveau composé Green Chili™ 2.0 s'adapte à la surface de route. Il réduit aussi la perte de caoutchouc tout au long de son cycle de vie. Par conséquent, le kilométrage est augmenté.
- ▶ **Adhérence et maniabilité optimisées :**
Grâce à son dessin de semelle optimisé, l'EcoContact 6 offre le meilleur compromis entre la performance sur chaussée sèche et sur chaussée humide. Il améliore ainsi la sécurité, notamment lors des changements de voie. Grâce à sa géométrie asymétrique innovante de nervures et de lamelles, le pneu garde toujours le contact avec la route.
- ▶ **L'EcoContact 6Q a été amélioré avec de nouvelles technologies de motifs pour réduire le bruit. Q est synonyme de tranquillité !**